

尚徳福祉会 日野保育園 令和2年6月

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時季。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみな がらも日々いろいろな遊びを楽しんでいます。体調管理に気をつけながら今月も元気に過ごしていきたいと思 います。

# 外遊び

天気の良い日には、戸外に出て散歩や園庭で 遊びます。シャボン玉を追いかけたり「あり、 あり」と蟻やダンゴ虫を見つけたり、 大興奮で教えてくれます。砂場では、保育者が 作った"おだんご"を手にそっと乗せて嬉しそ うに微笑む様子も見られますよ。 もうすぐ、泥んこや水遊びが 始まります。砂や水の感触を全身 で味わい、楽しんでいこうと思います。

# 絵本や紙芝居

「これ、これ!」「よんで!!」と自分のお気に 入りの絵本を持ってきて、保育者の膝の上で読 んだり、音楽絵本の「はらぺこあおむし」「かば くん」をリクエストして、マットに集まったり しながら絵本を楽しんでいます。音楽が始まる 前は、「おんがく、スタート!」や「もう、いっ かい」と言葉での表現がみられるようになりま した。

ご家庭でもお気に入りの絵本はありますか? 保育園でも一緒に楽しんでいきたいと思います ので、よろしければお知らせください☆

# 季節の制作

みんなが大好きな"いちご"の制作をしま した。丸いシールを貼るのを楽しんだり、剥 がすことに集中したりする姿が見られまし た。完成すると、「OOちゃんのいちご」と 嬉しそうな表情を浮かべています。"ちょう ちょ"の制作では、お絵描きを楽しみまし た。みんなが作った可愛い"ちょうちょ"は、 お部屋を賑やかにしています。

# じぶんで!

少しずつ自我が芽生え、何事も「自分で やりたい!」と言う気持ちが強くなってい ます。スプーンを「自分で持ちたい!」「自 分で靴下を履きたい!」などと主張するこ とはありませんか?日々の中では忙しく、 つい大人がやりがちですが、この時期の子 どもの吸収力には保育者も驚かされるほど です。時間がかかり、できなくて悔し泣き をすることもありますが、時間があるとき は見守り、出来た時にはたくさん褒めてあ げてください♡

# お知らせとお願い

- 10日(水)歯科健診、24日(水)内科健診があります。何か気になることがございましたら、 当日までに担任にお知らせください。
- 新型コロナウイルス感染予防の為、登園時には保護者の皆様とご一緒にお子様もアルコール消毒を お願いします。